

NO.44

2017(平成29)年7月19日発行
岩瀬日本大学高等学校
<http://www.tng.ac.jp/iwase/>
父 母 と 教 師 の 会
〒309-1453
茨城県桜川市友部1739
TEL 0296-75-2242
FAX 0296-75-4905

桜 祭



桜祭展示部門1位 国立クラス2年6組「人と地域を結ぶ日本の鉄道」

友だちと電車でわくわくしながら向かったディズニーランド、楽しかった家族旅行で初めて乗った新幹線、部活で試合会場に向かう電車内でチームメイトと励まし合った思い出、駅まで迎えに来てくれる両親。鉄道は、交通手段であるとともに、家族や友だちなど、人を「結び」つけてくれるものもあり、今年の桜祭のテーマである「結び～繋げる力と心の環～」にぴったりだと思い、クラスみんなで力を合わせて展示を作成しました。



桜吹雪祭を終えて

国立クラス2年6組

担任 長田 光司

「素直に嬉しい。とても嬉しいです。去年の3倍くらい嬉しいです。しかし、去年の3倍苦労がありました。去年より3倍勉強もしなければなりませんでした。その中の優勝、本当に嬉しいです。辛いことの先に得るもの。久しぶりに体験しました。この優勝を胸にしっかりと刻み込んで、また日々の勉強へと頑張っていきたいです」

2年6組の桜吹雪祭に向けての日々を端的に表しているのではないかと思います。2年生となり、年6組の桜吹雪祭を目指して試行錯誤した毎日は、生徒にとって想像以上に大変な日々であったようですね。それでも生徒たちはよく調べ、模造紙にきれいにまとめ、わかりやすく説明するため練習し、喜んでもらえるために工夫し、精一杯取り組みました。

「自分から何か行動すれば必ず誰かが見ていて理解してくれる。人として大切なことを学んだ数週間でした」

「特攻隊用の機体を発明した技術者が新幹線の発明に特別な

思いで関わっていたことや、日本の鉄道が戦争や震災からの復興にも大きく貢献したことなどを知りました」

「展示が『すごい』とほめられる」とやはり調べて良かつたなと思いつ、遊びの楽しいとはまた別の楽しい感情が自分の中に生まれました」（生徒の感想より）

文化祭の「文化」の部分を大切にしながら実施される本校の桜吹雪祭。だからこそ苦労することや悩むこと、ときにはぶつかり合うこともあります。が、その中で養われる計画を立て実行する力、まとめる力、伝える力、クラスメートを思いやる心、あきらめない心、そして達成感。これらの力や心は、その後の学習や生活、そしてクラスメートと過ごす日々に生かされていくのではないかと思います。クラスの団結力は困難を乗り越える力になる、そして、困難を乗り越えた人にしか見ることのできない景色がある…私が生徒たちに心から伝えたいことです。これからも喜怒哀楽の高校生活は続きますが、今回の桜吹雪祭での経験を生かして全員で乗り越えていきたいです。最後になりましたが、来展していただいた皆様、アドバイスをいたいた先生方、そして見守つて

いたいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。





桜瑛祭 模擬店出店のご協力ありがとうございました



県西支部



桜川支部



ときわ支部



下館支部



北つくば支部



栃木支部



鈴木あづさ（1年1組）
【女子個人】1回戦敗退

佐藤千莉（3年3組）
塚田朱音（2年2組）

関東高等学校ソフトテニス
選手権大会 6/3

坂本潤（3年1組）
成合留生（3年2組）

【男子個人】2回戦敗退
小蘭井宏季（2年2組）
久松和真（2年3組）

【高校女子砲丸投げ】12位
松岡則花（3年6組）

【高校女子円盤投げ】11位
松岡則花（3年6組）

【男子個人】2回戦敗退
柳橋李王（3年2組）
青木雅矢（3年4組）

【男子個人】1回戦敗退
立原好樹（3年5組）
野沢太一（3年1組）

【高校男子110mハードル】
牧野祐斗（3年1組）

【男子個人】1回戦敗退
前口慶輔（2年3組）
染谷陸（3年5組）

【高校男子110mハードル】
大島勇斗（3年2組）

【全国高等学校ソフトテニス
選手権大会茨城県予選会】
6/9～10

水戸市総合運動公園
テニスコート

【男子団体】3位
栗崎留偉（3年2組）
高橋直己（3年2組）

【女子団体】1回戦敗退
大久保美奈（3年1組）
佐藤千莉（3年3組）

【男子個人】1回戦敗退
野村涉太（3年5組）
野村涉太（3年5組）

【男子個人】ペスト8
川村勇斗（3年3組）
鈴木景史（2年4組）

【女子個人】1回戦敗退
稲葉友紀（3年5組）
比企裕雅（2年5組）

【女子個人】2回戦敗退
佐藤千莉（3年3組）
塚田朱音（2年2組）

【男子個人】ペスト16
柳橋直己（3年2組）
青木雅矢（3年4組）
柳橋李王（3年2組）

茨城県高等学校陸上競技対抗
選手権大会 5/11～15

陸上部

サッカー部
関東高校サッカー大会県西地区
予選出場

石岡市運動公園競技場
ひたちなか市総合運動公園
陸上競技場

2017IFAリーグ出場
県西地区ジュニア大会出場
神白嶺一朗（3年1組）
海老原昌平（3年3組）
鏡田直矢（3年3組）
片野真博（2年1組）
川崎元彌（2年1組）
鈴木颯太（2年1組）
久保龍也（2年2組）
白田賢史（2年2組）
久保和生（2年2組）
川崎元彌（2年1組）
鈴木颯太（2年1組）
久保龍也（2年2組）
白田賢史（2年2組）
矢野泰生（2年3組）
古谷侑磨（1年2組）
高橋翔磨（1年3組）
野沢良順（1年2組）
高橋翔磨（1年3組）
大橋翔磨（1年3組）
富樫彩人（1年3組）
大石樹（1年4組）
小倉泰成（1年4組）
兵藤成（1年4組）
村上結香（2年5組）
小林莉々果（1年4組）
館野葵（1年4組）



写真中央が吉田くん

第1回筑波大競技会出場
第1回下総陸上競技記録会出場

桜川市さくらマラソン大会
昨年度の3月12日に行われた
桜川市さくらマラソン大会に陸
上部3名が高校生5km部門に出
場しました。その結果、陸上部
主将の吉田翼くん（3年6組）
が6位入賞と健闘しました。

3月30日、5月14日に茨城大
テアリーティング部

学チアリーディングサークル
Cherry'sの皆さんと合同練習を

しました。桜瑛祭では練習の成果を発揮し、最高の演技を届けることができました。



吹奏楽部

今年度も桜瑛祭においてコンサートを行いました。部員たちの元気いっぱいの演奏に、観客の方々から温かい拍手が送られました。



文芸部

6月20日茨城県高等学校文芸

部中央大会が開催され、当日は茨城大学教育学部准教授の鈴木先生のご講演を拝聴しました。また桜瑛祭において、部誌のフローリッシュを販売しました。



美術部

今年度も部員一人ひとりが、桜瑛祭のために描いた力作を披露しました。



放送部

第64回NHK杯全国高校放送

コンテスト茨城県大会兼茨城県高等学校放送コンテストが6月7日茨城県立県民文化センターで開催され、部員5名が参加しました。



合唱愛好会

桜瑛祭では、美しいハーモニーを披露しました。3年生は最後のステージとなるため、思いを込めて歌いました。



ダンス愛好会

桜瑛祭において、みんなで盛り上がる曲を4曲披露しました。練習の成果を存分に発揮で



軽音楽愛好会

桜瑛祭2日目の午前中にバンド演奏のステージを発表しました。



総合科学愛好会

総合科学愛好会では、学校西側の河川にて、水生生物の採集を行い、絶滅危惧II類を含めた7種類の魚を探ることができます。採集した魚は桜瑛祭にて展示しました。



パソコン愛好会

桜瑛祭において、パソコンで作った自作のゲームを披露しました。来場者の方々はいろいろな種類のゲームを楽しみました。



父母と教師の会等 年次総会

入学式

始業式・対面式

4月4日(火)

4月10日(月)

5月20日(土) 父母と教師の会・後援会・体育後援会 年次総会を実施しました。総会前の講演会は、水戸市植物公園の西川綾子園長にご来校いただき、「好きなことを大切に」とのテーマで講演いただきました。

また、午前中に授業参観、午後に学級懇談会を実施しました。



授業参観



学級懇談会

新入生179名を迎え、平成29年度入学式が厳粛に行われました。式の後には各クラスで学級開きが行われました。

入学式では生徒会長小林光くん(3年4組)が歓迎の言葉を、相野谷叶乃さん(1年5組)が誓いの言葉を述べました。



今年度より本校のホームページに、保護者向けページが開設されました。イベントのお知らせや教員紹介などが見られるほか、各種書類のダウンロードなどができるますのでご活用ください。アクセスにはパスワードが必要となり個別に文書を配付しておりますが、不明な点は担任までお問い合わせください。

ホームページ



この日全校生徒565名がそろい平成29年度がスタートしました。対面式では斎藤陽太くん(3年4組)が歓迎の言葉を、齊藤雄大くん(1年2組)が誓いの言葉を述べました。

クラブ紹介

4月12日（水）

全1年生を対象に、クラブ部活動の紹介を行いました。26の部活動の代表がユニフォームに身を包むなどして新入生に活動日や内容を説明しました。



は、スポーツを通して親睦を深めるとともにクラスの団結力を高めました。



クラスマッチ

5月10日（水）

全1年生が、5・6時間目にクラスマッチを開催しました。

競技種目はフリースロー・綱引き・大縄跳び・バーチャルボールの4種目で、全ての競技で優勝した1年5組が総合優勝を果たしました。

入学して約1ヶ月の生徒たち

講師の先生からは、便利なスマホは多くの危険性があるということを、身近な例を紹介しながらわかりやすくお話し下さいました。安易に写真をツイッターやインスタネット上にあげる行為は大変危険なので慎重に取り扱わなければならぬと改めて認識しました。



インターネット 安全教室

5月13日（土）

全校生徒を対象に、インターネット安全教室が行われました。

講演会後、生徒代表の鈴木あづささんが「ご講演を聴いて、薬物乱用の現状と薬物依存の恐ろしさを理解することができました。」とお礼の言葉を述べました。



日本大学国際関係学部

ケンブリッジ大学 日大付属高校生の サマープログラム

7月17日（月）
～8月3日（木）

全国の日大付属高校等から選ばれた生徒の皆さん、イギリスのケンブリッジ大学での英語研修を行ってきます。本校からは折笠みちるさん（3年4組）と直井香月さん（2年1組）が参加します。研修に加えて、全員の日大付属生との切磋琢磨で有意義な研修となるでしょう。

大学訪問 ハワイ英語研修

6月5日（月）

全2年生の行事として、大学訪問が行われました。

日大クラス文系と総合クラスは、日本大学国際関係学部（静

岡県三島市）、日大クラス理系は、日本大学工学部（福島県郡山市）、そして、国立クラスは

宇都宮大学（栃木県宇都宮市）を訪問しました。

訪問先では施設見学の他に、模擬授業や授業見学、卒業生との座談会等が行われ、生徒たちは、それぞれが刺激を受けて帰つてきました。



薬物乱用防止教室

6月5日（月）

全1年生を対象に薬物乱用防止講座が行われました。

当日は、茨城県警察本部少年サポートセンターつくばの森川警部補を講師にお招きして、絶対に薬物に関わらないよう自然防止を目的とする講演会が行われました。

また現地高校生との交流や、アリゾナ記念館と戦艦ミズーリ記念館の見学で、文化や歴史を学びます。



ハワイ英語研修

7月17日（月）～30日（日）

1年生の希望者7名を対象に、ハワイ英語研修が行われます。現地のセントルイス高校での授業や、ハワイ大学キャンパスツアー、ワイキキウォーキングやクイズラリーなど、様々な課外授業を通して、生きた英会話を習得します。



平成28年度卒業生進路先区分及び平成29年度入試合格状況

1.進路先区分

卒業生187名（日大・総進コース153名、国立・特進コース34名）

進路区分	人数	進路区分	人数	進路区分	人数
日本大学(短大含)	106	国公立大学	7	他私立四年制大学	49
他私立短期大学	3	他専門学校等	13	就職・その他	9

2.合格状況

日本大学

現役152名、既卒0名

合計152名

学部名	人数	学部名	人数	学部名	人数
法学部	18	国際関係学部	11	工学部	14
文理学部	19	危機管理学部	2	生物資源科学部	11
経済学部	8	理工学部	13	薬学部	1
商学部	23	生産工学部	19	短期大学部	13

国公立大学

現役14名、既卒1名

合計15名

大学名	人数	大学名	人数	大学名	人数
秋田大学	1	筑波大学	2	会津大学	1
茨城大学	3	新潟大学	1	新潟県立大学	1
宇都宮大学	1	福島大学	1		
北見工業大学	1	山形大学	3		

私立大学

現役102名、既卒7名

合計109名

大学名	人数	大学名	人数	大学名	人数
青山学院大学	1	千葉工業大学	24	東洋大学	7
足利工業大学	1	千葉商科大学	1	東京都市大学	1
茨城キリスト教大学	3	中央大学	2	常磐大学	2
桜美林大学	1	筑波学院大学	1	獨協大学	3
大妻女子大学	1	つくば国際大学	2	獨協医科大学	1
神奈川大学	2	津田塾大学	1	新潟医療福祉大学	1
慶應義塾大学	1	帝京大学	1	日本女子大学	2
神戸学院大学	1	帝京科学大学	1	日本保健医療大学	1
國學院大学	1	帝京平成大学	1	白鷗大学	7
国際医療福祉大学	2	東海大学	1	文教大学	2
城西大学	1	東京家政学院大学	1	法政大学	3
湘南工科大学	1	東京工科大学	1	武藏野大学	1
女子栄養大学	2	東京農業大学	4	明治大学	3
大正大学	4	東京福祉大学	1	流通経済大学	6
高崎健康福祉大学	1	東京未来大学	2		
千葉科学大学	1	東邦大学	1		

私立短期大学

現役4名、既卒0名

合計4名

短期大学名	人数	短期大学名	人数	短期大学名	人数
つくば国際短期大学	1	帝京短期大学	1	常磐短期大学	2

専門学校等

現役14名、既卒1名

合計15名

学校名	人数	学校名	人数	学校名	人数
アール医療福祉専門学校	1	国際テクニカル理容美容専門学校	1	インターナショナルメディア学院	1
茨城県立中央看護専門学校	1	帝京高等看護学院	1	栃木県立県央産業技術専門校	1
大原スポーツ公務員専門学校宇都宮校	2	東京スポーツ・レクリエーション専門学校	1	水戸産業技術専門学院	1
大宮ピューティーアート専門学校	1	マロニエ医療福祉専門学校	1	栃木県農業大学校	1
晃陽看護栄養専門学校	1	水戸経理専門学校	1		

就職・その他

現役9名、既卒0名

合計9名

就職先名・その他	人数	就職先名・その他	人数	就職先名・その他	人数
茨城食品ガーリック工業	1	自衛隊	1	予備校	1
笠間市消防本部	1	筑西広域市町村圏事務組合(消防)	1	その他	2
小里工業	1	東京電線工業	1		

活躍する卒業生

昨年度から母校岩日の教壇に立っていらっしゃる青木先生に、高校時代を振り返っていただくとともに、後輩である生徒の皆さんにメッセージをいただきました。



高校3年生の時 文化祭にて



卒業式の後 教室にて

■ 青木 拓也

平成2年 茨城県水戸市生まれ
平成18年 水戸市立国田中学校
(現水戸市立国田義務教育学校) 卒業
平成21年 岩瀬日本大学高等学校卒業
平成25年 日本大学国際関係学部卒業
趣味: ゴルフ・グルメな休日



■ 「挑戦」

学校が大好き！ 小さい頃から、将来は絶対に学校の先生になると決めていました。まさか母校に教員として戻ってこられるとは思ってもいませんでしたが、やはり自分が育った学舎の教壇に立てるということは嬉しいものです。

私の高校時代はというと剣道一色の毎日でした。齊藤先生のご指導のもと新チームが始動した時に「全国選抜・インターハイ出場」という目標を掲げ、猛練習しました。結果は後一歩及びませんでしたが、最高の仲間と出会えたことに感謝しています。

現役中は部活のことで頭がいっぱいでしたが、引退後は将来の夢に向かって勉強により力をいれるようになりました。進学先の国際関係学部では、「一度きりの大学生活だ！ どうせなら留学しよう！」と思い、3年次にインドへ留学することを決心しました。留学先のゴア大学では、インドの文化や宗教、歴史を英語で学ぶプログラムが組まれていて、普通では体験できない授業を受けることができました。また、世界各地に友人ができたことも留学の1つの魅力となりました。

高校生のみなさんにはぜひいろいろなことに「挑戦」してほしいです。自分には無理かも…自信がない…というのは誰もが思うことです。私も思います。でも、やらぬ後悔なら、やって後悔の方がいい。思い切って一步前へ踏み出してみてください。何かきっと得られるはずです。また、仲間との楽しい時間は一生の思い出になります。苦しんだり悩んだりする時は自分がぐんぐん成長しているときです。ぜひ高校での3年間に全力を注いでほしいと思います。

桜 瑛 祭



展示部門4位 1-1



展示部門5位 2-2



展示部門3位 1-5



展示部門準優勝 2-5



模擬店部門優勝 3-5



模擬店部門優勝 3-3



模擬店部門3位 3-6



見事なアーチが完成しました。

「桜真」44号をお届けします。
5月には平成29年度父母と教師の会総会にて新役員が選出されました。

退任されました各役員の皆様大変お疲れさまでした。
新役員の皆様、1年間よろしくお願い致します。一緒に頑張っていきましょう。

去る6月24日25日、桜瑛祭が開催され、生徒のユーモア溢れる模擬店、出展、ステージ発表等、また保護者の方たちの各支部出店、早い時間に完売してしまった。限られた時間の中、準備等大変なこともありましたが、とても楽しい思い出ができたことだと思います。皆様、暑い中お疲れさまでした。

これからまだまだ暑い日が続く中勉強に部活動に励む生徒の皆さんを応援しております。
将来性豊かな生徒たちのやる気をさらに引き出すべくご指導頂いております齊藤校長先生をはじめ、各教員の先生方、各支部の父母と教師の会の皆様に感謝申し上げます。

広報委員長 齊藤 義彰
(北つくば支部)

編集後記